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Иоанн Креститель проповедовал и крестил в Вифаваре близ 
Иордана, неподалеку от того места, где Господь остановил 
течение реки, когда Израиль переходил через нее. Недалеко 
отсюда небесным воинством была некогда разрушена 
крепость Иерихон. В памяти людской воскресли эти события, 
вызвав глубокий интерес народа к вести Иоанна Крестителя. 
Не явит ли Тот, Кто творил столь великие чудеса в прошлом, 
вновь Свою силу для освобождения Израиля? Эта мысль 
волновала сердца людей, которые изо дня в день толпились 
на берегах Иордана. 

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Мы нашли Ме с с и ю 

Проповедь Иоанна произвела такое сильное впечатление на 
народ, что это встревожило религиозных вождей Израиля. Римские 
власти с подозрением взирали на многочисленные собрания, 

опасаясь восстания. Всякое обстоятельство, которое могло возбудить 
народное недовольство, вызывало страх и у иудейских правителей. 

Иоанн не признавал авторитета синедриона и не спрашивал ни у кого 
разрешения проповедовать. Он обличал и правителей, и народ, и фарисеев, и 

саддукеев. Но люди с радостью шли к нему. Интерес к Иоанну, казалось, 
все возрастал. Хотя Иоанн не подчинялся синедриону, синедрион считал, 

что Иоанн, являясь учителем народа, ему подотчетен. 
Синедрион состоял из священников, правителей и вероучителей 

народа. Во главе его обычно стоял первосвященник. Все члены 
синедриона по традиции должны были быть уже солидными по возрасту, 

но все же не старыми людьми, образованными и сведущими не только в 
иудейской религии и истории, но и в других областях знаний. У них не 
должно было быть физических недостатков, им полагалось иметь семью, 
потому что такие люди считались более гуманными и заботливыми. 
Синедрион заседал в помещении, прилегающем к Иерусалимскому 

храму. Во времена независимости еврейского государства это был 
верховный суд нации, и ему принадлежала как светская, так и церковная 

власть. И хотя теперь синедрион подчинялся Риму, он тем не менее имел 
сильное влияние на общественную и религиозную жизнь Израиля. 

Синедрион не мог откладывать расследование деятельности Иоанна. 
Еще живы были те, кто помнил откровение, данное Захарии в храме, 

и пророчество, указавшее на его сына как на провозвестника Мессии. 
Перемены и смятения последних тридцати лет несколько заслонили память 
о тех днях, но теперь возбуждение в народе, вызванное служением Иоанна, 

заставило многих вспомнить о них. 
В Израиле давно не появлялись пророки, давно не было таких изменений в 

жизни общества, какие происходили сейчас. Требование покаяться в грехах казалось 
необычным, поразительным. Многие правители не захотели слушать обличительных 
проповедей Иоанна, чтобы не вышли на свет темные тайны их жизни. Однако он 
недвусмысленно возвещал о пришествии Мессии. Было хорошо известно, что семьдесят 
седмин — срок, по пророчеству Даниила указывающий на близкое пришествие Мессии, 
— почти закончились, и все с надеждой ждали наступления эпохи национального 

возрождения. Энтузиазм народа был настолько велик, что синедрион должен был срочно 
решить: позволить или запретить служение Иоанна. Власть синедриона ослабевала, 

и перед отцами народа стоял вопрос, как сохранить свое влияние. В 
надежде прийти к какому-нибудь выводу члены синедриона отправили к 
Иордану священников и левитов для переговоров с новым учителем. 



Посланные явились на Иордан в самый разгар 
проповеди Иоанна. Народу собралось множество. 
Раввины важно прошли вперед, рассчитывая произвести 
впечатление на людей и внушить уважение пророку. 
С почтением, почти со страхом толпа расступилась 
перед ними. Государственные мужи в богатых одеждах, 
с достоинством, соответствующим их положению, 
остановились перед пророком-пустынником. 

“Кто ты?” — вопросили они Иоанна. 
Зная, что кроется за этим вопросом, Иоанн ответил: “Я 

не Христос”. 
“Что же? ты Илия?” 
“Нет”. 
“Ты пророк?” 
“Нет”. 
“Кто же ты, чтобы нам дать ответ пославшим нас: что ты 

скажешь о себе самом?” 
“Я глас вопиющего в пустыне; исправьте путь Господу, 

как сказал пророк Исаия”. 
Иоанн сослался на известное пророчество Исаии: 

“Утешайте, утешайте, народ Мой, говорит Бог ваш; 

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

говорите к сердцу Иерусалима и возвещайте ему, что 
исполнилось время борьбы его, что за неправды его 
сделано удовлетворение... Глас вопиющего в пустыне: 
приготовьте путь Господу, прямыми сделайте в степи стези 
Богу нашему; всякий дол да наполнится, и всякая гора и 
холм да понизятся, кривизны выпрямятся, и неровные 
пути сделаются гладкими; и явится слава Господня, и узрит 
всякая плоть спасение Божие” (Исаии 40:1—5). 

В древности, когда царь путешествовал по отдаленным 
провинциям своих владений, перед царской колесницей 
шли люди, которые должны были выровнять плохую 
дорогу, засыпать ямы, чтобы царь мог ехать безопасно 
и покойно. Пророк вспомнил этот обычай, желая 
проиллюстрировать влияние Благой вести: “Всякий дол да 
наполнится, и всякая гора да понизится”. Когда Дух Божий 
Своей пробуждающей силой касается души, человеческая 
гордость смиряется. Мирские наслаждения, престиж, 
власть теряют цену. “Замыслы и всякое превозношение, 
восстающее против познания Божия”, ниспровергаются, 
всякое помышление пленяется “в послушание Христу” 

«Мы нашли Того, о Котором писали Моисей в законе
 и пророки, Иисуса, сына Иосифова, из Назарета» 

Ин. 1:45



(2 Коринфянам 10:4, 5). Тогда смирение и 
самоотверженная любовь, которые обычно 
так мало почитаются, превращаются в 
единственную жизненную ценность. Так 
действует Благая весть, частью которой 
была проповедь Иоанна. 

Раввины продолжали спрашивать: “Что же крестишь, 
если ты не Христос, ни Илия, ни пророк?” Говоря “пророк”, 
раввины имели в виду Моисея. Иудеи верили, что Моисей 
должен воскреснуть и вознестись на небо. Они не знали, 
что он уже воскрес. Когда Иоанн Креститель начал свое 
служение, многие думали, что он и есть пророк Моисей, 
воскресший из мертвых, потому что он обнаружил 
глубокое познание пророчеств и истории Израиля. 

Считалось также, что перед пришествием Мессии 
явится сам Илия. Это предположение было опровергнуто 
Иоанном, но его слова имели и более глубокий смысл. 
Впоследствии Иисус сказал об Иоанне: “И если хотите 
принять, он есть Илия, которому должно прийти” 
(Матфея 11:14). Иоанн пришел в духе и силе Илии, чтобы 
выполнить служение, которое совершил когда-то Илия. 
И если бы иудеи поверили ему, им были бы дарованы 
многие преимущества. Но они не приняли его весть. Для 
них он не был Илией, и потому не мог выполнить миссию, 
с которой пришел. 

                            Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 14
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ЕЖЕДНЕВНый ПлаН ЧТЕНИЯ БИБлИИ И ТРУДОВ ДУХа ПРОРОЧЕСТВа
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«ВозВращение к алтарю»: ВосстанаВлиВая 
разбитый жертВенник духоВной жизни

С 13 по 17 февраля в Заокском состоялась обучающая 
конференция под названием «Возвращение к алтарю» 
в рамках инициативы, предложенной Генеральной 
Конференцией. Это мероприятие было организовано 
Молитвенным служением ЕаД совместно с Пасторской 
ассоциацией ЕаД, ассоциацией «Жена пастора» и 
Отделом семейного служения ЕаД.

На этой встрече присутствовали секретари Пасторской 
ассоциации, руководители аЖП и координаторы 
Молитвенного служения унионов, конференций и 
миссий ЕаД. Всего более 60 человек.

Основными выступающими были Бучнев 
В.В., Вельгоша С.а., Гриненко В.а., либеранский 
П.И. и либеранская а.В. Участниками команды 
преподавателей были также семья андрея и лилии 
Молдавану и семья Даниила и людмилы Павелко.

Инициатива «Возвращение к алтарю» не является чем-
то новым. Она направлена прежде всего на то, чтобы 
пробудить интерес к личному, семейному и церковному 
духовному возрождению, к восстановлению своих личных 
отношений с Богом, возрождению интереса к молитве, 
чтению Слова Божьего и вовлеченности в миссии. Эта 
инициатива призвана содействовать восстановлению 
разрушенных семейных алтарей, возрождению 
молитвенного служения на достойном уровне в 
наших местных общинах, чтобы благодаря глубокому 
исследованию Божьего Слова и своего сердца привести к 
возрождению и вовлечению в миссию.

Преподавались специальные предметы, были 
практические занятия, были группы для обсуждения, 
было много молитв, было молитвенное высокодуховное 
пение, ощущалось реальное присутствие Святого Духа 



ВОЗРОЖДАЯ ДУХОВНУЮ ЖИЗНЬ 

на этом мероприятии. Все это вдохновило 
участников встречи и создавало особое 
настроение обучения, вовлечения 
и посвящения в стенах Заокского 
адвентистского университета.

Завершилась это мероприятие торжественным 
призывом ко всей церкви, прозвучавшим в эфире 
во время субботнего богослужения 17 февраля 
— восстановить алтари, и молитвой посвящения, 
которая была совершена над всеми участниками 
этого обучения во время богослужения.

Для этой инициативы подготовлены восемь книг. 
Четыре из них напечатаны и были розданы всем 
участникам этого обучения. Это книги «Возвращение 
к алтарю», «Встречи с Иисусом на природе», «Живи, 
как Илия» и «Возвращение домой», а другие четыре 
книги («Воспитание нового поколения», «Главное 
увидишь только сердцем», «Последнее послание 
любви Иисуса» и «Следуй за Ним») пока представлены 
только в электронном варианте.

Библейской основой для этой инициативы стало 
повествование из 3 Цар. 17–19 главы, где описывается 
служение пророка Илии на горе Кармил в момент 
самого глубокого духовного упадка народа, когда 
он построил жертвенник, призвал Господа и на 
жертвеннике загорелся алтарь и отсюда началось 
возрождение. Т.е. он восстановил алтарь.

Во дни земного служения Христа такую же миссию 
исполнил Иоанн Креститель, названный вторым 
Илией.

Инициатива «Возвращение к алтарю» — это призыв 
сегодня и к нам, к Церкви Христовой, которая должна 
возродиться и на жертвеннике должен возгореться огонь 
– огонь на алтаре нашей личной жизни, в нашем семейном 
круге, на алтаре наших церквей. Надо восстановить алтарь 
служения и тогда Господь пошлет огонь.

Мы искренне верим, что инициатива «Возвращение 
к алтарю» станет катализатором для истинного 
возрождения и преобразования духовной жизни 
каждого человека, каждой семьи, каждой общины для 
славы Божьей.

Отдел информации ЕаД



жизнь церкви

«Церковь моей мечты»
Таким был слоган большой консультативной встречи 

для руководителей отделов Кубано-Черноморского 
объединения, которая прошла в Краснодаре.

Со всего объединения на встречу приехали 
руководители девяти отделов церкви: молитвенного, 
семейного, женского, Школы Библии, молодежного, 
клуба следопыт, отдела информации, здоровья 
и издательского служения. Также на встрече 
присутствовали пресвитеры церкви. Общее число 
участников насчитывало порядка 400 человек.

Мероприятие стало вдохновением для многих: и 
участников, и организаторов. Каждый руководитель, 
его помощник или пресвитер являются людьми, 
которые служат своими талантами. Церковь является 
большим ульем, где каждый служит для другого, 
прославляя Бога. Каждый руководитель с его командой 
трудятся как пчелки, которые делают разную работу, 
для общего дела. Для того, чтобы люди узнавали о 
любви Бога.

Встреча состояла из двух частей: до обеда все были 
объединены общими семинарами и темами, а после 
обеда разошлись на разные тематические секции 
своих отделов.

Поделимся отзывом одной из участниц встречи – 
психолога, семейного консультанта и реабилитолога 
людмилы Верлан:

«Не могу не выразить славу и благодарность Господу 
за Его водительство, в прекрасно организованной и 
проведённой Консультативной встрече «Церковь моей 
мечты». За 55 лет служения в Церкви аСД довелось 
принимать участие во многих встречах, конгрессах 
и разных церковных мероприятиях, которые были 
подготовлены на высоком уровне. Но хочется сказать, 
что ничего подобного, по качеству и оригинальности 
оформления, подаче актуальной, важной информации 

настолько динамично и убедительно - не встречала. 
Все началось со вдохновенного музыкального 
вступления и проповеди, которую произнес 
руководитель Кавказской союзной миссии, пастор 
Федор Колтук, а затем семинара антона Бойкова про 
«5G связь с Богом» и последующих выступлений. 
Первая часть мероприятия завершилась 
семинаром, который произнес президент Кубано-
Черноморского Объединения, пастор андрей 
Качалаба о «лидере евангельского духовного типа». 
Также прозвучал призыв к тому, чтобы, каждый 
принял решение активно участвовать в создании 
такой Церкви, о которой мечтает Господь и которую, 
мы вместе можем привести, в соответствие с 
«Церковью своей мечты». Благодарность всем 
выступающим, организаторам, помощниками и 
участникам за проведение данной встречи. Также 
отдельное спасибо ведущим - Павлу и Олесе 
Синтюриным, которые оригинально, неординарно 
и интересно подводили к каждому выступлению 
и музыкальному номеру. Если каждый из нас 
подхватит предложенные идеи и методы — Церковь 
станет такой, о какой мечтает Господь и все мы». 

В Евангелии от Матфея сказано: «Каждому, у кого 
есть, будет дано еще, и у него будет избыток. а у 
кого нет, будет отнято и то, что имеет» (Мф. 25:29, 
Библия, НРП). Господь сотворил нас уникальными, 
именно с теми способностями, которые будут 
подходить лично каждому и прославлять Его имя. 
Давайте будем умножать эти дары, не закапывая их 
в землю, а используя в своем служении, в работе, в 
отношениях, в жизни.

Вера БЕВЗЕНКО,
отдел информации 

Кубано-Черноморского объединения



ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

Праздник ЕвангЕлия в красноярскЕ

Суббота 17 февраля для общин города Красноярска 
была особенной: во время торжественного 
богослужения четыре человека посвятили свою жизнь 
Господу Иисусу Христу, заключив с Ним завет через 
водное крещение. Вся церковь сердечно радовалась и 
приветствовала новых братьев и сестер во Христе.

Более 40 дней назад адвентисты Красноярска 
объединились в молитвах о том, чтобы Господь 
призвал к крещению во время евангельских программ 
Своих детей. С 10 февраля в трех местах города прошли 
три евангельские программы. Три проповедника: Иван 
Ильич Вельгоша, Всеволод Васильевич андрусяк, 
Роман Михайлович Кисаков, приехавшие в Красноярск 
для участия в Полевой школе евангелизма для 
пасторов, приложили все усилия, чтобы это могло 
осуществиться. Две евангельских программы: 
«Христос – твоя надежда» и «Христос – надежда для 
мира» проходили в молитвенных домах адвентистов 
седьмого дня Красноярска, и одна – «Как обрести 
смысл жизни», собравшая более молодую аудиторию 
в центре города, в арендованном зале.

Более 100 человек ежедневно посещали 
евангельские встречи.

11 февраля молодежные лидеры Красноярска и 
пасторы Восточно-Сибирской Миссии под руководством 
пастора Вадима Кареновича Макияна из Санкт-
Петербурга, вышли в город с особой акцией, чтобы 
пообщаться с сибирской молодежью и предложить им 
выбрать в своей жизни то, что они считают хорошим 

и расстаться с негативным. Это была возможность 
построить мостик для молодых людей к тому, чтобы 
обратиться, может быть в первый раз, в молитве к 
Богу, и пригласить Его действовать в их жизни.

Был морозный день и молодые люди с 
удовольствием подходили к небольшому столику, 
где им предлагали горячий чай, и общались с 
молодыми братьями и сестрами. Те, кто пожелали, 
могли не только согреться горячим напитком и 
общением, но и получить особое благословение 
через молитву.

а вечерами в трех общинах Красноярска люди 
собирались, чтобы услышать проповеди о Христе, 
о пути спасения и, чтобы привести к Иисусу Христу 
своих друзей и близких. Более десяти человек 
ответили на Божий призыв в эти дни и 17 февраля 
засвидетельствовали о своем решении готовиться 
к следующему крещению, исследуя Священное 
Писание в Школе Библии, организованной в каждой 
общине г. Красноярска, чтобы затем присоединиться 
к адвентистской церкви, приняв водное крещение.

Божья работа продолжается, Господь действует, 
Господь зовет, и еще много молодых людей и 
подростков выразили свое желание принять 
крещение в скором времени.

Слава Господу за Его любовь, привлекающую 
каждого грешника!

Наталья ФРОлОВа,
Отдел информации Восточно-Сибирской Миссии



ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

В период со 2 по 11 февраля 2024 года в г. 
Бессарабка была проведена оздоровительно-духовная 
евангельская программа под общим названием «Мир, 
о котором мечтаешь».

Программа состояла из нескольких частей:
1. На протяжение 4-х дней по утрам в 10:00 на 

швейной фабрике проводились утренние евангельские 
встречи для работников фабрики (около 70 человек). 
Каждое утро звучала христианская музыка и актуальные 
духовные темы.

2. В течение 4 дней с 11:00 до 14:00 проводились 
встречи по ЗОЖ, во время которых посетители 
получали: консультацию хирурга, консультацию 
гинеколога, определение биологического возраста, 
взвешивание, определение процента жира, измерение 
уровня глюкозы в крови, измерение артериального 

Eвангельская программа 
«мир, о котором мечтаешь»

давления, рекомендации по улучшению 
здоровья, массаж воротниковой зоны, 
парафинотерапия для рук, рекомендации 
тренера по сохранению здоровья, суставов 
и позвоночника, выставка здоровья.

3. Каждый вечер в 18 часов 
пастор Виктор алексеенко проводил 
духовные проповеди на разные темы: 
Гарантированное лекарство от уныния, 
здоровые отношения родителей и детей, 
как Бог отвечает на молитву, что такое грех 
и как он влияет на нашу жизнь. Во время 
этих встреч выступали местные, а также 
приезжие исполнители христианской 
музыки.

Параллельно с духовной программой проводилась 
детская Библейская каникулярная школа. В программе 
были: мастер-классы, игры, увлекательные истории, 
развлечения, угощения, кулинарный класс, и т.д.

Украшением этой программы стало крещение 
молодой девушки, которая приняла Христа как своего 
личного Спасителя. В заключительный день состоялся 
музыкальный концерт, который был проведен семьей 
Вишня.

Мы благодарим Бога за возможность 
засвидетельствовать о Божьей любви, а также за всех 
людей, которые посетили нашу программу.

александр ДьЯКОВ,
Руководитель Отдела информации

 церкви аСД г. Бессарабка



ПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

С 9 по 17 февраля 2024 года в церкви аСД с. Вэлень 
прошла программа на тему «Церковь и семья». 
Программу проводил региональный пастор Иван 
Плэмэдялэ, который представил очень актуальные 
духовные темы.

Каждый вечер Игорь Моврадин проводил темы о 
здоровом образе жизни. Местный пастор Владислав 
Брагару был ответственным за преподавание Библии 
и был организатором программы. В подготовке 
к проведению программы принимали участие 
практически все. Вся община была вовлечена 
в распространение приглашений, организацию 
молитвенной цепочки.

Программу посещали около 12 гостей, которым 
все были очень рады. Каждый вечер к небу 
возносилась хвала и прославление через пение 
и исполнение инструментальных номеров. На 
программу были приглашены и молодые люди из 
церквей с. Колибаш и Кагул-1.

Мы надеемся, что благодаря этой программе люди 
познают Бога и мы увидим плоды, а к концу года у нас 
будет крещение.

Каменски ТаТьЯНа,
Руководитель Отдела информации 

церкви аСД с. Вэлень

ЕвангЕльская программа в с. вэлЕнь



ЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ хрИСту

В центральной общине города Донецка прошло 
радостное, торжественное и праздничное событие – 
служение крещения!

Завет с Господом заключили семь человек из разных 
городов Донецкой Народной Республики, которые 
приняли важнейшее решение в своей жизни, следовать 
за Иисусом, приняв Его как личного Спасителя. 

Особое служение крещения прошло в праздничной 
атмосфере, где звучали духовные слова наставления, 
поздравления от братьев и сестер, а также 
присутствующих служителей церкви.

Завершился праздник нового рождения вручением 
памятных подарков крещаемым, а также свидетельств о 
крещении и молитвой благословения!

Виталий ЧУМаК,
Отдел информации Донского поля

       Семикратное 
благоСловение



 «Школа Библии в каждой общине»

ИССЛЕДУЙТЕ ПИСАНИЯ

Под таким названием в Симферополе 4 февраля 
состоялся конгресс Крымской миссии (КМ).

Приветственное слово к собравшимся делегатам от 
всех общин и групп Крыма прозвучало от президента 
КМ александра Насонова. Со Словом Божьим к 
присутствующим обратился исполнительный секретарь 
Кавказской союзной миссии (КСМ) Эдуард Симинюк. 
Основной мыслью проповеди стали пять секретов 
успешной евангелизации. Первый из них - молитва 
о Святом Духе, Который руководит миссионерской 
работой и готовит людей для принятия вести Евангелия. 
Второй секрет – это личность благовестника, а именно 
его измененный Богом характер. Следующие два 
секрета - завоевание друзей и доверия, для чего 
необходимо время. Пятым секретом успеха проповеди 
Божьего Слова является весть об Иисусе Христе. 
личность Спасителя привлекает и располагает людей, 
как и сказано в Библии: «Когда буду вознесен от земли, 
всех привлеку к Себе» (Ин. 12:32).

Далее конгресс продолжился разными практичными 
семинарами: «Что такое «Школа Библии (ШБ)» и ее 
место в евангельском цикле», «Как проводить занятия 
по урокам ШБ», - эти темы открыто и динамично 
преподнес руководитель отдела Субботней Школы и 
личного служения КСМ Роман Савенко.

Интересующую всех тему: «Как находить людей для 
занятий по урокам ШБ» — увлекательно и доходчиво 
представил Эдуард Симинюк. С возможностями 
электронного приложения ШБ-онлайн познакомил 
руководитель отдела Субботней школы и личного 
служения алексей Чичин.

Особый интерес вызвали опыты практикующих 
учителей ШБ, которые представлял руководитель 
отдела издательского служения КМ Сергей Коваленко 

Завершился конгресс общей молитвой посвящения 
для провозглашения Трехангельской вести и 
приготовления мира к пришествию Господа Иисуса 
Христа. 

Дмитрий ДУРаСОВ,
отдел информации Крымской миссии



возводя мосты

Вместе с руководителем церковной 
организации Донского поля александром 
Сергеевым и пастором Олегом Бахмутом 
Олег Гончаров и александр леухин 
посетили Министерство Культуры ДНР, 
сотрудников администрации ДНР, первого 
заместителя руководителя лНР. На встречах 
с представителями власти представители 
адвентистской церкви обсудили 
вопросы социального и гуманитарного 
сотрудничества, а также вопросы, связанные 
с деятельностью религиозных организаций 
Церкви аСД на территории Донского поля. 

Олег Гончаров рассказал об опытах работы 
в сфере государственно-конфессиональных 
отношений, а александр леухин представил 
гуманитарные и социальные проекты аДРа, 
которые запланировано реализовать на 
территории ДНР и лНР.

В свою очередь представители власти в ДНР и лНР 
выразили желание сотрудничества в гуманитарных и 
культурных проектах и готовность оказать верующим 
помощь в решении их вопросов.

Также в ходе поездки представители церкви посетили 
лидеров христианских конфессий на территории 
Донского поля. Встречи состоялись с руководителями 
евангельских церквей в ДНР и митрополитами Русской 

Новости Донского поля
С 13 по 17 февраля 2024 года представители Евро-Азиатского 

дивизиона – директор Отдела общественных связей ЕАД Олег 
Гончаров и руководитель АДРА Александр Леухин посетили 
территорию Донского поля Кавказской унионной миссии. Поездка 
была организована с целью установления общественных связей, а 
также организации гуманитарной помощи жителям Донбасса.

православной церкви в ДНР и лНР. В молитвенном 
доме адвентистской церкви г. Донецка прошел 
круглый стол с участием лидеров евангельских 
общин ДНР. На круглом столе собралось 
более 20 представителей религиозных общин. 
лидеры евангельских общин обсудили вопросы 
взаимодействия в решении юридических вопросов 



возводя мосты

и вопросов гуманитарного служения. Подобное 
общение стало первым за прошедшие десять лет. 
Руководители евангельских церквей поддержали 
инициативу продолжить такие встречи на регулярной 
основе. Во время встреч с представителями Русской 
православной церкви были также подняты вопросы 
социального и гуманитарного взаимодействия, а 
также деятельность верующих разных конфессий 
по укреплению семейных отношений и духовно-
нравственному воспитанию молодежи.

В субботу Олег Гончаров и александр леухин 
совершили служение проповеди в трех общинах 
г. Донецка. Братья и сестры получили духовное 
ободрение, услышали интересные опыты Церкви в Евро-
азиатском дивизионе. Несмотря на сложные условия, 
братья и сестры Донского поля продолжают активное 
евангельское и социальное служения, выполняя 
миссию, порученную Церкви нашим Господом.

Отдел общественных связей и религиозной свободы ЕаД



возводя мосты

9 февраля 2024 года в Национальном архиве Республики 
Беларусь (НаРБ) состоялся круглый стол «Религиозные общины 
на территории БССР в 1920—1930-е гг.». На данное мероприятие 
были приглашены белорусские учёные: преподаватели 
вузов, аспиранты, магистранты, научные сотрудники архивов. 
Во время круглого стола были представлены доклады, 
освящающие жизнь религиозных конфессий на территории 
советской Белоруссии в межвоенный период ХХ столетия. Свои 
научные изыскания представил также и пастор адвентистской 
церкви Олег Владимирович Габрусевич, являющийся 
аспирантом Могилевского государственного университета им. 
а.а. Кулешова.

Олег Владимирович рассказал о жизни и деятельности 
адвентистского пастора Филиппа Никоноровича Куземко. 
Филипп Никонович совершал пасторское служение в г. 
Минске с 1921 по 1929 гг. В 1908 г., во времена царской 
России, в возрасте 23 лет Ф.Н. Куземко был репрессирован 
сроком на четыре года, причиной тому стал его отказ от 
ношения оружия и службы в армии. Следующие годы, 
с 1912 по 1918, Ф.Н. Куземко учился в адвентистской 
миссионерской школе, располагавшейся в немецком 
городе Фриденсау.

В 1921 г. Филипп Никонович начал своё пасторское 
служение в г. Минске. Годы НЭПа были для христиан-
протестантов временем относительного спокойствия, 
однако уже к концу 20-ых гг. ситуация в корне 
изменилась. В 1929 году пастор Куземко был арестован, 
осуждён на три года и этапирован в концлагерь. 
Советская правовая система обвинила адвентистского 
пастора в антисоветской пропаганде. Отбыв свой срок, 
Ф.Н. Куземко в 1932 г. уехал на родину своей супруги 
в Одесскую область. Однако в связи с новым витком 
репрессий в 1937 г. Филипп Никонович был вновь 
арестован и осуждён по той же статье, что и восемь 
лет назад в Минске. Решением Тройки при УНКВД по 
Одесской области он был признан виновным по ст. 
54.10 УК УССР и подвержен высшей мере наказания – 
смертной казни. В 1989 г. Филипп Никонович Куземко 
был посмертно реабилитирован. Хотя земная жизнь 
Божьего служителя была безжалостно оборвана в 52 
года, всё же мы верим, что его имя навеки вписано в 
книгу жительства Нового Иерусалима.

Отдел информации Белорусского униона церквей

Встреча за круглым столом 
В НациоНальНом архиВе Беларуси



с любовью к людям

18 февраля 2024 в Ростове-на-Дону состоялось 
консультативное совещание региональных представителей 
аДРа, которые трудятся на территории Северо-Кавказского 
федерального округа, Республики Крым, а также лНР и ДНР. 
Целью данной встречи было обсуждение деятельности 
аДРа на данной территории, отчеты по выполненным и 
текущим проектам, а также планирование работы аДРа на 
2024 год.

Со вступительным словом к участникам обратился 
руководитель Церкви христиан адвентистов седьмого 
дня на Кавказе Федор афанасьевич Колтук. аДРа и 
Церковь активно взаимодействуют в осуществлении 
проектов помощи беженцам и проектов для детей-сирот, 
детей одиноких родителей и детей из многодетных 
и малообеспеченных семей. Члены церкви являются 
активными волонтерами, а также поддерживают проекты 
аДРа своими пожертвованиями.

Региональный представитель аДРа на Северном Кавказе 
александр Вячеславович Марютичев сделал отчет о 
деятельности аДРа на Северном Кавказе за последний год. 
В отчете были представлены все направления деятельности: 
продуктовые наборы для нуждающихся, материальная 
помощь беженцам и пунктам временного размещения 
беженцев на территории Ростовской области и ДНР, эвакуация 
населения из зоны затопления Каховского водохранилища, 
образовательные проекты и проекты для детей.

Руководитель аДРа России александр 
Владимирович леухин поделился с участниками 
совещания планами работы аДРа на всей 
территории России.  В своей деятельности аДРа 
продолжит делать акцент на гуманитарные 
проекты. Новым направлением деятельности аДРа 
станет проект обучения сотрудников социальных 
учреждений и волонтеров основам первой 
психологической помощи людям, пострадавшим 
от масштабных чрезвычайных происшествий, 
стихийных бедствий и вооруженных конфликтов. 
Данный проект реализуется совместно с Центром 
дополнительного образования Заокского 
адвентистского университета.

2024 год объявлен в России Годом семьи. 
аДРа поддержит эту инициативу в соответствии с 
указом Президента России с целью популяризации 
государственной политики в сфере защиты семьи 
и сохранения семейных ценностей. В планах – 
организация и проведение мероприятий для семей 
и детей. Также аДРа планирует активно работать 
с волонтерами – для этого будет организован 
волонтерский слет на территории Северного 
Кавказа.

Информационная служба аДРа

Гуманитарные проекты остаются основным 
направлением деятельности адра



Гуманитарные проекты остаются основным 
направлением деятельности адра

секреты счастливой семьи

С 10 по 17 февраля в Церкви адвентистов седьмого 
дня по всему миру проходила Неделя христианской 
семьи и брака. Многие общины Волжского 
объединения в той или иной форме приняли участие 
в этом мероприятии.

2024 год в России объявлен годом семьи. Для Церкви 
адвентистов седьмого дня традиционные семейные 
ценности всегда были в приоритете, а служение семье 
является одним из главных направлений деятельности. 
Об этом свидетельствует традиционное, ежегодное 
событие — Неделя семьи и брака.

Общины Волжского объединения творчески 
подошли к участию в этих особых днях молитвы 
за семью. На субботних богослужениях 10 и 17 
февраля звучали проповеди, посвященные семье. 
Бог благословил первый семейный союз адама и 
Евы. И сегодня Он заботится о современных семьях. 

В некоторых общинах не ограничились только 
проповедями, но провели актуальные семинары 
об отношениях. В течение всей недели многие 
семьи молились, встречаясь онлайн.

Нестандартно к организации богослужений 
в рамках Недели семьи подошла община № 1 г. 
Энгельса. Все прихожане церкви рассаживались 
в круг у камина, что создавало особую камерную, 
уютную атмосферу. а сами богослужения 
от открытия до заключения полностью 
проводили семьи. И было приятно видеть, как 
в этом участвуют те, кто практически никогда не 
выходил за кафедру. Красивым завершением 
этой недели в Энгельсе стала встреча семейных 
пар, на которой присутствовало 14 пар, и из 28 
человек девять — неадвентисты.

Были церкви, которые уделили внимание 
отношениям внутри общины, ведь Церковь — это тоже 
большая семья, а верующие друг другу братья и сестры. 
И эта неделя стала поводом посетить «родственников», 
которые живут в другом городе, и не могут быть на 
субботних богослужениях. Так поступили в общине г. 
Каменки Пензенской области: команда энтузиастов 
навестила группу в г. Тамала.

Для многих эта неделя стала временем особого 
вдохновения на новые проекты. Общины Ульяновска 
решили объединить усилия и провести «мальчишник» 
и «девичник» – программы для мужчин 25 февраля и 10 
марта – для женщин, с приглашением не только прихожан 
церквей, но и друзей, родственников и знакомых.

Год семьи продолжается, и у Церкви есть много 
возможностей, чтобы рассказать о ценностях, которые 
заложил в семью Сам Бог.

Юлия БалИНОВа
Отдел информации Волжского объединения

КаК прошла Неделя семьи и брака 
      в волжсКом объединении



секреты счастливой семьи

17 февраля 2024 года в адвентистской 
церкви «Вефиль» г. Кишинёва после 
вечернего богослужения, посвящённого 
семье, прошла семейная встреча за 
чашкой чая. Организатором встречи 
был Отдел семейного служения. На 
встрече присутствовало 13 семей. 
Каждая семья могла поделиться 
своими воспоминаниями, весёлыми 

историями из семейной жизни. В дружной и семейной 
обстановке все семьи имели возможность отдохнуть 
физически и духовно, а также насладиться горячим 
чаем и вкусными блюдами.

Благодарение Богу за такие приятные встречи и за 
Его благословения!

Наталья лЯХУ,
Руководитель Отдела информации 

Униона церквей Молдовы

Семейная вСтреча СоСтоялаСь в 
адвентиСтСкой церкви “Вефиль”



Семейная вСтреча СоСтоялаСь в 
адвентиСтСкой церкви “Вефиль”

детство с богом

На протяжении трёх недель февраля 
по воскресеньям в стенах второй 
адвентистской церкви г. Бреста проходили 
занятия для детей по программе 
«Великое путешествие». Встречи 
были тематическими: сотворение и 
грехопадение, рождение Иисуса Христа, 
Его служение на земле, чудеса Иисуса 
и Голгофский подвиг, а также славное 
воскресенье нашего Господа. Дети узнали 
о сошествии Духа Святого и чудесном 
возвращении Христа во второй раз. Ребята 
знакомились с библейскими сюжетами 
через Священное Писание и видео, затем 
активно участвовали в викторине по 
изученному материалу, учили библейские 
стихи и демонстрировали выполненное 
домашнее задание. Каждая из тем 
подкреплялась поделкой на творческом 
мастер-классе.

На заключительной встрече дети 
получили памятные подарки и яркие 
впечатления. а ребята, посещающие 
церковь и активно помогающие в 
организации этого служения, приобрели 
опыт и вдохновение делиться вестью о 
Христе со своими сверстниками.

Отдел информации 
2-й Брестской общины

Величайшее путешестВие 
           В Бресте



детство с богом

В субботу 17 февраля в общине г. Бобруйска прошло торжественное 
богослужение, посвящённое открытию клуба искателей приключений «Клевер». 
Особенным был урок субботней школы. В общем классе дети и взрослые отвечали 
на очень интересные вопросы и узнали много нового. Каждый активный участник 
получил небольшой приз. Во второй части служения следопыты Бобруйска, 
Мозыря и Ельска представили музыкальную программу. Во время торжественного 
посвящения каждый искатель получил в подарок кружку с эмблемой клуба и 
сладкий подарок. После служения деток и родителей ждал вкусный обед, игры и 
общение.

Это была незабываемая встреча, где дети смогли ощутить заботу Бога и церкви 
об их духовном возрастании, познакомиться и подружиться.

Слава нашему Богу за Его любовь и благословение, за всех детей, которых 
Он по милости Своей доверил нам! Это важное, в том числе и миссионерское 
направление деятельности общины, ведь из 15 ребят треть не являются детьми 
членов церкви. Молимся о том, чтобы это служение принесло добрый плод и 
было благословением для всех окружающих!

Отдел информации Бобруйской общины

В БоБруйске расцВел «Клевер» 



дети в служении

Общероссийская акция проходила с 12 по 18 
февраля, и следопыты клуба «Искра» Церкви христиан 
адвентистов седьмого дня г. Балаково участвовали в 
ней. Ребята посетили четыре городские библиотеки и 
оставили в подарок в том числе и христианские книги.

Российская государственная детская библиотека 
и ассоциация «Растим читателя» при поддержке 
Министерства культуры России, Российского книжного 
союза и ассоциации книгораспространителей России 
организовали акцию «Дарите книги с любовью». Цель 
этого проекта - вдохновить людей дарить друг другу 
хорошие книги и напомнить, что бумажная книга 
не теряет своей ценности и по-прежнему остаётся 
актуальным подарком.

Ребята с наставниками клуба собирали книги у прихожан 
общины, а также готовы были отдать книги из личных 
библиотек на подарки людям. Книг собралось много, среди 
них были и христианские. Предварительно договорились 
с сотрудниками библиотек о возможности следопытам 
встретиться с ними. Решили разбиться на две группы, чтобы 
посетить больше городских библиотек и подарить все 
собранные книги.

За два дня команды посетили четыре библиотеки - две 
для взрослых и две для детей. На вопрос сотрудников 
библиотек, кем являются ребята в желтых галстуках, 
следопыты открыто говорили о своем клубе, действующем 
при Церкви адвентистов седьмого дня.

В библиотеках книги принимали с благодарностью, 
и сами сотрудники предлагали сфотографироваться с 
ребятами и их наставниками. В одной из детских библиотек 
двум сотрудникам лично подарили книги «Великая 
борьба». Взрослые обменялись номерами телефонов для 
дальнейшей дружбы. Наставники клуба договорились с 
сотрудниками о приглашениях следопытов на мероприятия, 
которые будут проходить в библиотеках. В свою очередь 
членов клуба пригласили записаться в библиотеку, что они 
с радостью и сделали.

Так послужили жителям города с любовью и взрослые 
члены церкви, и ее младшее поколение - одни поделились 
своими книгами, другие их разнесли.

Надежда РЯЗаНОВа,
Отдел информации общины г. Балаково

 “Дарите книги с любовью” 
следопыты Балаково приняли участие 
            в акции



с любовью к людям

Более 10 лет адвентисты г. Волжского Волгоградской 
области сотрудничают с центром помощи бездомным 
людям «Территория добра». Некоторые из его бывших 
и нынешних посетителей сегодня являются членами 
церкви, проходят библейские уроки и посещают 
богослужения.

В Евангелии Иисус сказал: «Я посреди вас, как 
служащий». Этот библейский текст вдохновляет прихожан 
адвентистской общины г. Волжского участвовать в 
служении тем, кто больше всего нуждается в помощи. К 
такой категории относятся люди, которые в силу каких-
то обстоятельств потеряли свое жилье и оказались на 
улице.

История сотрудничества общины адвентистов с 
приютом началась в 2013 году, когда одна из прихожанок 
церкви — Елена Кумскова — стала приносить в него газеты 
«Сокрытое Сокровище» и «Ключи к здоровью», книги 
и календари для администрации. Это позволило Елене 
узнать о нуждах этого учреждения, рассказать о Церкви 
и предложить помощь. С этого времени адвентистская 
община начала приносить в приют одежду, моющие 
средства, а со временем проводить с его постояльцами 
духовные беседы.

Первую большую тематическую музыкально-
поэтическую программу для приюта провели 27 февраля 
2016 года. С нее открылась возможность для постоянного 
общения с теми, кто пребывает в этом учреждении. 
Социальный портрет постояльца примерно таков: 
мужчина от 35 до 70 лет, потерявший жильё, как правило, 
в результате развода или других жизненных коллизий. 
Каждые 3-6 месяцев состав обитателей приюта меняется. 
Им помогают восстановить документы, устроиться на 
работу, кому-то оформить инвалидность и пенсию. 
Обретя стабильный доход, они приют покидают. а на их 
место приходят другие.

В течение года община проводит 9-10 встреч, на 
которых вместе с постояльцами прихожане общины 
рассуждают о Боге, молятся, поют псалмы. а на 

праздники готовят угощение и подарки (мыло, носки, 
термобелье). На каждой встрече звучит приглашение 
на субботнее богослужение. И люди откликаются. 
В феврале молитвенный дом адвентистов посетило 
четверо постояльцев приюта, а один из них даже читал 
стихотворение о Святом Духе.

За годы сотрудничества в приюте община приобрела 
не только опыт служения, но и людей, которые приняли 
крещение и присоединились к церкви. Таких на 
сегодняшний день двое. Еще один из постояльцев в 
настоящее время проходит библейские уроки «Школы 
Библии» и тоже готовится ко крещению.

Конечно, это служение невозможно без посвященных 
людей — людмилы Заишниковой, Елены Кумсковой, 
Игоря Печенова, — которые полностью ему отдаются 
и дарят свои тепло, заботу и любовь тем, кто оказался 
в беде. Пусть с Божьим благословением эта работа 
продолжается!

Сергей лиходеев,
Отдел информации общины

Служение адвентиСтов волжСкого на
 «Территории добра»



Служение адвентиСтов волжСкого на
 «Территории добра»

Про технологию изобилия. 
интервью с руководителем Программы 
«овощеводство По миттлайдеру»

знание – сила

Беседуем с руководителем программы «Овощеводство 
по Миттлайдеру», агрономом-преподавателем Алексеем 
Геннадьевичем Чижовым о том, как обеспечить свою 
семью овощами.

Алексей Геннадьевич, слоган программы 
«Овощеводство по Миттлайдеру» звучит как «Для тех, 
кто хочет с малой площади собирать большой урожай». 
Какая минимальная площадь земли необходима для 
этого?

Все зависит от желания и физических возможностей 
человека обработать тот участок земли, за который он 
берется. Доктор Миттлайдер всегда говорил, берись за 
такую площадь земли, которую можешь обработать без 
чрезмерной нагрузки.

Почему метод Миттлайдера в наше время называют 
технологией изобилия?

Потому что с полтора-двух соток земли можно 
обеспечить свою семью овощами хорошего качества. 
Это примерно десять-двенадцать грядок. Его метод 
превосходно работает на практике уже более чем в 60 
странах.

Но насколько этот метод подходит для нас? 
Многие наши регионы считаются зоной рискованного 
земледелия – слишком переменчивый климат и короткий 
благоприятный период для выращивания.

Из практики и многолетних наблюдений мы имеем, 
что метод Миттлайдера успешно реализуется в различных 
регионах, начиная от архангельска и заканчивая островом 
Сахалин. Повсеместно получали превосходные урожаи, 
поэтому мы имеем все основания утверждать, что этот 
метод универсален.

Некоторых смущает в методе Миттлайдера 
применение минеральных удобрений.

Это первый вопрос, который возникает при знакомстве 
с этим методом. Существует два подхода в земледелии: 
применение органических и минеральных удобрений. 
Доктор Миттлайдер применял их оба, исходя из наличия. 
Мы делали и делаем ударение на выверенной формуле 

питания растений на основе минеральных удобрений, 
не опасаясь за вредность. Многочисленные анализы 
готовой продукции на нитраты имеют показатели в 3-4 
раза меньше допустимой нормы.

Метод Миттлайдера еще называют методом узких 
грядок. В чем его суть?

Обрабатываются только узкие полоски земли 
шириной 45 сантиметров. Междурядья не вскапываются. 
Тем самым мы экономим время и силы. Плюс удобство 
по уходу: удобно пропалывать, поливать, подвязывать, 
подрезать и подкармливать.

 

Месячный курс: 
 

15 марта – 15 апреля 
15 апреля – 15 мая 
 
Трехмесячный курс:           
 

15 апреля – 10 июля 
10 июля – 10 октября  
 

Сроки обучения 



И второй положительный момент. Растения 
получают со всех сторон много и света и быстро 
развиваются. И к тому же, ваш огород выглядит 
красиво, в нем хочется работать.

Как уровень подготовки должен быть у слушателей 
вашей программы?

Принимаются все желающие, способные 
выполнять физическую работу на земле. Это связано 
с практической частью программы. Отсутствие знаний 
о земледелии не имеет значения. Главное – желание. 
Мы всему обучим.

Как построен сам процесс обучения?
Не совсем обычно. Я бы даже сказал – наоборот. 

Начинается с практики, а затем в аудитории дается 
теория для закрепления полученных знаний. У наших 

слушателей будет возможность попрактиковаться в 
теплицах и на открытом грунте. От посева семян, высадки 
рассады и проследить за растениями до сбора урожая. 
Есть возможность поработать не только с овощами, но и 
с цветами.

Какой объем программы и ее длительность?
Есть два формата: месячный курс – 32 часа теории и 125 

часов практики; трехмесячный курс – 100 часов теории 
и 365 часов практики.  Также в случае прохождения 
трехмесячного курса возможно получение диплома 
о профессиональной переподготовке установленного 
образца с внесением в Госреестр документов об 
образовании и квалификации.

Что дает программа ее выпускникам?
Выпускники могут успешно трудиться в качестве 

овощеводов в питомниках и овощеводческих хозяйствах. 
Также могут быть организаторами личного подсобного 
хозяйства или фермерского хозяйства, учебного центра 
(филиала учебного центра), эффективно работать в сфере 
торговли и производства растениеводческой продукции.

Кто будет обучать?
Сотрудники учебного центра «Миттлайдер», 

прошедшие многолетнюю практику.
Не могу не задать вопрос о стоимости программы. 

Насколько доступно обучение?
Стоимость обучения – бесплатно! Слушатели 

программы оплачивают только свое проживание и 
питание. Программа доступна для всех.

Когда стартует программа?
Месячный курс с 15 марта, трехмесячный курс с 15 

апреля.

Как можно записаться на программу?
Сделать это просто. Отправить мне заявку по 

электронной почте a.chizhov@zau.ru. либо написать в 
Телеграм или WhatsApp по телефону 8 903 036-69-57.

Мы будем рады всем!
Беседовал Роман ЗЕМЦОВ

знание – сила



Вернуть здороВье В «ПетроВичах»
Опытом служения в сфере здорового образа жизни делится Сергей 

Смирнов, руководитель оздоровительного центра «Петровичи» в 
Рязанской области.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Сергей, давайте познакомимся. Откуда вы 
родом, в какой семье росли? Какие жизненные 
принципы вам прививали с детства?

– Мой папа из Рязанской области, мама из 
Тверской. Мои родители очень любили природу 
и передали мне эту любовь и принципы заботы 
об окружающем нас мире. Папа и мама 
трудились на заводе, но всегда находили время 
для нас с моей старшей сестрой, чтобы всей 
семьей отдохнуть за городом на лоне природы. 

Мы часто бывали в красивых местах, благо, 
таких в нашей стране очень много. Когда мне 
было 10 лет, мы вернулись в родное село папы 
– Петровичи. И наш оздоровительный центр 
тоже называется «Петровичи», но об этом чуть 
позже.

Кроме того, папа всегда жил по правилу 
«Как хотите, чтобы с вами поступали люди, так 
и вы поступайте с ними». Позднее я узнал, что 
это золотое правило Библии. Также родители 
наставляли меня: «Сынок, иголки у другого 
человека не возьми и бойся долгов, как 
проказы». Вот такие у меня воспоминания из 
детства.

– Ваши отношения с Богом – с чего они 
начались и как развивались?

– Помню, что в детстве я несколько раз 
плакал во время похорон. Все происходящее 
вызывало у меня страх того, что и моя жизнь 
может оборваться в любой момент. В 7 лет 
меня крестили в православной церкви, я узнал 
о том, что есть Бог и у моей жизни есть какое-то 
продолжение – страхи ушли. Когда мне было 13, 
мама приняла крещение в Церкви адвентистов 
седьмого дня, и я помню, что вместе с мамой 
выучил молитву «Отче наш». В церковь в то 
время я не ходил, но молитвой этой иногда 
молился. Пытался читать Библию, но у меня 
ничего не получалось. 

Мой поиск Бога начался, когда я вернулся 
из армии. Деньги, развлечения не давали 
удовлетворения моей душе, хотелось заполнить 
внутреннюю пустоту, 
понять смысл жизни и ее 
направленность, и я решил 
сходить в церковь моей мамы. 
На тот момент она уже 10 лет 
была адвентисткой. Я начал 
изучать Библию в пасторском 
классе, познакомился с 
интересными людьми. Мне 
все очень нравилось в церкви, 
мои отношения с Богом 
зародились в тот период 
времени, развиваются они и 
по сей день. 
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– Каким было ваше первое служение в 
адвентистской общине?

– Спустя год после после того, как я начал 
ходить в церковь, и полгода после крещения мне 
предложили выступить в начале богослужения. 
Я открыл богослужение, все перепутал, и решил, 
что публичные выступления – не мое. Но истиной 
делиться хотелось, и когда однажды меня 
пригласили выступить на пятничном вечернем 
служении в маленькой общине, я согласился. 
Затем доверили служение проповеди, и потом 
начали приглашать за кафедру все чаще. 

Позднее я стал пресвитером церкви, также 
участвовал в молодежном служении, был 
координатором молодежных встреч и лагерей.

– Расскажите о вашем проекте – 
оздоровительном центре «Петровичи». Почему 
вы выбрали это служение?

– Это служение началось с того, что мое 
здоровье пошатнулось. Меня начали беспокоить 
частые головные боли, изжога, борцовские 
травмы (с 9 лет я профессионально занимался 
борьбой самбо – регулярные тренировки, 
слеты, соревнования). Можно сказать, я жить-
то только начал, а уже все болит. Когда в нашей 
церкви проходила евангельская программа, где 
в первой части говорили о здоровье физическом, 
я узнал о восьми принципах здорового образа 
жизни. Мне понравились эти принципы, и когда 
я начал применять их в жизни – убрал перекусы, 
стал больше пить простую воду и так далее, то 
почувствовал себя лучше. Затем я съездил в один 
из наших адвентистских санаториев, познакомился 
с их деятельностью, и мне захотелось реализовать 
эту идею на своей родине. Выбрал это 
служение, потому что считаю его эффективным и 
востребованным. 

– Каковы самые значимые, яркие вехи на 
пути развития центра «Петровичи»?

– Нашему центру здоровья уже 15 лет, много 
было всего. Идем медленно, понемногу двигаясь 
вперед. Первый год после открытия центра наша 
инициативная группа, наша команда жила в 
палатках. Непросто было жить и развиваться 
в таких условиях, но желание служить в сфере 
здоровья было очень сильным. И Господь давал 
возможности, располагал сердца людей. Те, 
кто приезжал к нам отдохнуть и восстановить 
здоровье, проникались этим служением, кто-
то жертвовал, некоторые возвращались к нам 
снова и помогали, чем могли. Позднее Бог помог 
нам приобрести дополнительный участок земли, 
а наши гости пожертвовали на строительство 
веранды. И таким образом постепенно наш 
центр становился больше, красивее. 

К сожалению, не обошлось и без неприятных 
моментов: в нашем центре случился пожар, 
и что самое печальное, после расследования 
подтвердилась версия поджога. У нас было два 
неприятеля – один имел финансовый интерес к 
нашему центру, второй строил козни по причине 
религиозной нетерпимости, он верующий 
другой конфессии. Во время поджога сгорела 
летняя кухня. Но радует во всем этом тот факт, 
что многие люди, узнав о нашей беде, начали 
жертвовать деньги на восстановление. И в итоге 
мы смогли построить капитальное двухэтажное 
здание, сейчас занимаемся крышей с мансардой. 
Слава Богу за Его помощь через неравнодушных 
людей! В народе говорят «Не было бы счастья, 
да несчастье помогло». а в Библии написано 
«любящим Бога… все содействует ко благу» 
(Римл. 8:28). И мы увидели воочию, что это 
обетование исполнилось в нашей жизни.
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–  Гости центра «Петровичи» – кто они? 
–  Это абсолютно разные люди, выделить 

какую-то отдельную категорию отдыхающих 
сложно. Очень много молодежи к нам 
приезжает, много молодежи служит. У нас 
достаточно молодая команда. Приезжают 
также пожилые люди. Постоянно приезжают 
семьи с детьми, поэтому можно назвать наш 
Центр здоровья семейным оздоровительным 
центром.

–  Какие преимущества, какой спектр услуг 
получают отдыхающие в «Петровичах»?

–  Наша деятельность основана на восьми 
основных принципах здорового образа 
жизни, которые способствуют профилактике 
и устранению различных заболеваний. Мы 
знакомим наших гостей и предлагаем им эти 
принципы здоровья: достаточное употребление 
чистой питьевой воды, качественный отдых и сон, 
полноценное питание и т.д. У нас есть возможность 
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делать профилактический оздоровительный 
массаж тем, у кого нет противопоказаний. 
Также по назначению врача мы предлагаем 
гидропроцедуры, скандинавскую ходьбу, 
фитотерапию. Ну и конечно, для тех, кто любит 
активный отдых, у нас есть лодки, байдарки, лыжи, 
велосипеды. Сама атмосфера в оздоровительном 
центре – дружелюбная, добрая, с живой музыкой 
– оказывает целительное действие.  

–  Расскажите о тех опытах веры, которые 
происходят в вашем центре?

–  Вы знаете, за 15 лет работы центра опытов 
исцеления мы наблюдали очень много. люди 
вставали с инвалидных колясок, исцелялись от 
псориаза, наш гость с болезнью Паркинсона 
по завершении оздоровительного курса вновь 
стал самостоятельно есть и передвигаться. Ну 
и конечно, опыты духовного возрождения и 
восстановления отношений с Богом. Есть те, 
кто после пребывания в нашем оздоровительном 
центре, начали изучать Библию, ходить в церковь, 
заключили завет с Господом через крещение. К нам 
приезжали много людей, которые по тем или иным 
причинам оставили церковь, но вернувшись из 
«Петровичей», вернулись и в церковь, вновь стали 
служить Богу и людям. Опытов веры очень много, и 
за это мы благодарны нашему Господу!

–  Каким вы видите оздоровительный центр 
«Петровичи» через 5 лет?

–  Есть планы на всю жизнь, есть на 5 лет и на 10. 
В ближайшем будущем мы бы хотели построить еще 
один корпус, чтобы больше людей могли отдохнуть и 
укрепить свое здоровье у нас в центре. Мы мечтаем 
о том, чтобы наша дружная команда стала больше, 
есть желание поставить несколько новых небольших 
домиков и для гостей, и для команды, улучшить 
условия проживания. Если появятся новые люди и 
возможности для служения, мы бы хотели открыть 

в нашем городе магазин и кафе здорового 
питания. Также есть мечта открыть пекарню 
для местных жителей, наших соседей, и в 
городе. Проектов много. Основная наша цель – 
быть благословением для людей, восстановить 
в себе образ Божий и являть Христа этому миру 
через добрые дела и служение.

О Центре здоровья «Петровичи» в интернете:
www.petrovichi-love.ru 
www.vk.com/petrovichilove 
Вернуть здоровье в Петровичах | Свои 

новости >>
«Петровичи» - Центр здоровья в Рязанской 

области >>

Беседовала Елена лЕУХИНа,
Отдел информации ЕаД

www.petrovichi-love.ru%20
www.vk.com/petrovichilove%20


ИНФОРМАЦИЯ

Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-азиатском дивизионе 
Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


«ЛЕВИТСКОЕ СЛУЖЕНИЕ 
И МУЗЫКАЛЬНОЕ СЛУЖЕНИЕ

НОВОГО ЗАВЕТА: ЧТО ОСТАЁТСЯ 
АКТУАЛЬНЫМ?»

 ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ 
В ОНЛАЙН КОНФЕРЕНЦИИ 

ПО МУЗЫКАЛЬНОМУ СЛУЖЕНИЮ:

3 MАРТА 15:00 ЧАСОВ
ПО МОСКОВСКОМУ ВРЕМЕНИ

ГОСТЬ И СПИКЕР: 
ПАВЕЛ СЕМАНИВСКИЙ

ПАСТОР, МУЗЫКАНТ, ДИРИЖЁР, 
ПРОФЕССОР МУЗЫКИ, 

ПРЕПОДАВАТЕЛЬ

И  Л И Д Е Р О В  Ц Е Р К В И

О Б Р А З О В А Т Е Л Ь Н Ы Й  
О Н Л А Й Н - Ц Е Н Т Р  

Е А Д  Д Л Я  Ц Е Р К О В Н Ы Х  
М У З Ы К А Н Т О В  

трансляция на канале:
youtube.com/esdadventistorg
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Читай новый номер

аДвентиСтСКий веСтиК
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